



Ein Café und die deutsche Sprache

«freiwillig mitenand» bietet im Café International einen Austausch mit verschiedenen Facetten an.

In Zusammenarbeit mit Freiwilligen von «freiwillig mitenand» wird das Café International und der Deutsch-Konversationsclub für die Einwohnerinnen und Einwohner von Steinhausen kostenlos durchgeführt.

Das Café-International öffnet einmal monatlich am Donnerstagmorgen im Jugendtreff, Zentrum Chile matt Steinhausen, seine Pforten und der Deutsch-Konversationskurs findet monatlich in der Bibliothek statt.

Im Café International lernt man andere Kulturen kennen, knüpft Kontakte, schliesst neue Freundschaften und regt die Bildung und die Kreativität an. Es werden Themen wie das Schulsystem im Kanton Zug, Schule Steinhausen, Schweizer Kultur und Aktuelles aus der Gemeinde nähergebracht. Dabei unterstützen sich Fremdsprachige und Schweizerdeutsch Sprechende gegenseitig im Austausch.

Der Deutsch-Konversationsclub trifft sich einmal monatlich am Freitagmorgen in



Der Deutsch-Konversationsclub trifft sich einmal im Monat am Freitagmorgen in der Bibliothek.

der Café-Ecke der Bibliothek Steinhausen. Im Laufe der Jahre hat sich «freiwillig mitenand» bemüht, eine breite Palette von Aktivitäten zur Unterstützung der Gemeinschaft anzubieten. Das Angebot «Deutsch Konversation» ist eine davon. Im Deutsch-Konversationsclub tauscht man sich in lockerer Atmosphäre über verschiedene interessante Themen aus. Mit dabei sind Menschen aus vielen Nationen, die in diesem Raum nicht nur den perfekten

Platz finden, um die deutsche Sprache zu verbessern, sondern auch, um sich wohlzufühlen. Hier dürfen Fragen gestellt werden, die zum besseren Verständnis und zu einer besseren Integration führen können.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Alle Informationen und Termine zu den Aktivitäten von «freiwillig mitenand» finden Sie auf unserer Website freiwilligmitenand.ch. Für Fragen und Anregungen sind wir per E-Mail unter info@freiwilligmitenand.ch oder jeweils montags per Telefon 079 798 70 83 erreichbar. Wir freuen uns über jede Kontaktaufnahme.



Lockerer Austausch im Café International, einmal monatlich am Donnerstagmorgen im Jugi Steinhausen.

«freiwillig mitenand» ist ein Projekt in Zusammenarbeit mit der Abteilung Soziales und Gesundheit der Gemeinde Steinhausen.